

REFORMA

Asaltan en Tultitlán a 4 encuestadores

BERNARDO URIBE

Cuatro encuestadores de Grupo REFORMA fueron asaltados ayer por la noche en el Pueblo de San Pablo de las Salinas, ubicado en el Municipio de Tultitlán, Estado de México.

Alrededor de las 19:30 horas, los afectados fueron acorralados en una calle cerrada por un grupo de sujetos, quienes les arrebataron tres teléfonos celulares y tres mochilas, las cuales contenían encuestas que acaban de ser aplicadas.

Los hechos ocurrieron momentos antes de que los trabajadores finalizaran con su jornada de recolección de datos.

“Yo me moví a buscar mis cuotas en otras manzanas y mis compañeros se adelantaron, pero, como hay muchos callejones y ya estaba oscuro, sólo vi cuando salieron corriendo, afortunadamente no hubo violencia, sólo les pidieron sus cosas y se fue-

El robo

El delito se registró en el Municipio de Tultitlán.

4

encuestadores de REFORMA sufrieron el hurto.

5

hombres cometieron el asalto.

ron”, detalló una de las encuestadoras que presencié los hechos.

El grupo de asaltantes estaba conformado por al menos cinco hombres, quienes, momentos antes, habían sido vistos ingiriendo bebidas alcohólicas en la vía pública.

Tras el asalto, el equipo de encuestadores se retiró de la zona.